

**Follow-up Responses to the
House of Commons Standing Committee on
Government Operations and Estimates (OGGO)
Supplementary Estimates (A) 2022-23
June 7, 2022**

**Réponses de suivi au Comité permanent des
opérations gouvernementales et des prévisions budgétaires
de la Chambre des communes (OGGO)
Budget supplémentaire des dépenses (A) 2022-2023
Le 7 juin 2022**

1. Breakdown of rapid tests from funding requested in Supplementary Estimates (C) 2021-22 – MP Kelly McCauley (CPC) (Page 20) / Répartition des tests rapides à partir du financement demandé dans le Budget supplémentaire des dépenses (C) 2021-2022 – député Kelly McCauley (PCC) (Page 20)

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

With the surge in COVID-19 cases caused by the Omicron variant, rapid test kits were urgently needed by Canadians across the country. However, close to the end of the fiscal year, the departments did not have enough flexibility left in their existing authorities to sign more contracts or make payments for those purchases.

Both statutory (Bills C-8 and C-10) and voted spending authorities were proposed, to provide Health Canada and the Public Health Agency of Canada with maximum flexibility to arrange for the large-scale procurement of rapid test kits.

When the Government tabled Supplementary Estimates (C) in Parliament on February 19, 2022, the two departments were able to sign new or increased contracts for rapid test kits, for delivery by March 31. When *Appropriation Act No. 5, 2021–22* received Royal Assent on March 31, 2022, it provided supply for Supplementary Estimates (C), 2021–22, including the \$4.2 billion for procurement of rapid test kits.

An Act respecting certain measures related to COVID-19 (Bill C-10) received Royal Assent on March 4, 2022 and authorized payments, not exceeding \$2.5 billion in total, in relation to COVID-19 rapid tests. For amounts charged to this statutory authority, an offsetting amount will be frozen in voted reference levels to limit overall spending on rapid test kits to a maximum of \$4.2 billion and to ensure transparency.

Health Canada and the Public Health Agency of Canada will report on actual expenditures, both voted and statutory, in the Public Accounts of Canada.

The *Economic and Fiscal Update Implementation Act, 2021* (Bill C-8) did not receive Royal Assent until June 9, 2022. The authority under the act for expenditures up to \$1.72 billion for COVID-19 tests was not used in fiscal year 2021–22. These authorities can continue to be used in 2022-23 until the \$4.2B limit is reached.

Réponse en français:

Avec la recrudescence des cas de la COVID-19 causée par le variant Omicron, les Canadiens de partout au pays avaient un besoin urgent de trousse de dépistage rapide. Cependant, vers la fin de l'exercice financier, les ministères n'avaient plus suffisamment de marge de manœuvre dans leurs autorisations existantes pour signer d'autres contrats ou effectuer des paiements pour ces achats.

Des autorisations de dépenses législatives (projets de loi C-8 et C-10) et votées ont été proposées afin de procurer la souplesse maximale à Santé Canada et à l'Agence de la santé publique du Canada pour procéder à l'achat à grande échelle de trousse de dépistage rapide.

Lorsque le gouvernement a déposé le budget supplémentaire des dépenses (C) au Parlement le 19 février 2022, les deux ministères ont été en mesure de signer de nouveaux contrats ou d'augmenter le nombre de contrats pour les trousse de dépistage rapide, pour une livraison avant le 31 mars. Lorsque la *Loi de crédits no 5 pour 2021-2022* a reçu la sanction royale le 31 mars 2022, elle a octroyé des crédits pour le Budget supplémentaire des dépenses (C) 2021-2022, notamment les 4,2 milliards de dollars pour l'achat de trousse de dépistage rapide.

La *Loi concernant certaines mesures liées à la COVID-19* (projet de loi C-10) a reçu la sanction royale le 4 mars 2022 et a autorisé des paiements, ne dépassant pas 2,5 milliards de dollars au total, relativement aux tests de dépistage rapide de la COVID-19. Pour les montants imputés à cette autorisation législative, un montant compensatoire sera bloqué dans les niveaux de référence votés afin de limiter les dépenses globales pour les trousse de dépistage rapide à un maximum de 4,2 milliards de dollars et d'assurer la transparence.

Santé Canada et l'Agence de la santé publique du Canada rendront compte des dépenses réelles, tant votées que législatives, dans les Comptes publics du Canada.

La Loi d'exécution de la mise à jour économique et budgétaire de 2021 (projet de loi C-8) n'a reçu la sanction royale que le 9 juin 2022. Le pouvoir conféré par la Loi pour des dépenses allant jusqu'à 1,72 milliard de dollars pour les tests de dépistage de la COVID-19 n'a pas été utilisé au cours de l'exercice 2021-2022. Ces pouvoirs peuvent continuer à être utilisés en 2022-2023 jusqu'à ce que la limite de 4,2 milliards de dollars soit atteinte.

2. Breakdown of Funding for the Prime Minister's Residence – MP Kelly McCauley (CPC)
(Page 21) / **Répartition du financement de la résidence du Premier ministre – député**
Kelly McCauley (PCC) (Page 21)

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

Bill C-25 shows the full vote wording for Privy Council's Vote 1, which includes authority for expenditures for the operation of the Prime Minister's residence. However, the \$26.3 million in voted funding presented in Supplementary Estimates (A) for the Privy Council Office is unrelated to operating or upgrading the Prime Minister's residence. Of the \$26.3 million, approximately \$18.8 million is to support the *Emergencies Act* inquiry, and roughly \$7.5 million is to support emergency management and preparedness and to enhance departmental capacity.

Réponse en français:

Dans le projet de loi C-25, on peut lire le libellé intégral du crédit 1 du Conseil privé, qui comprend le pouvoir de dépenser pour le fonctionnement de la résidence du premier ministre. Cependant, les 26,3 millions de dollars de crédits votés figurant dans le budget supplémentaire des dépenses (A) pour le Bureau du Conseil privé ne sont pas liés au fonctionnement ou à l'amélioration de la résidence du premier ministre. Sur les 26,3 millions de dollars, environ 18,8 millions de dollars servent à financer l'enquête sur la *Loi sur les mesures d'urgence*, et environ 7,5 millions de dollars sont consacrés à la gestion des urgences et à la protection civile ainsi qu'au renforcement de la capacité du ministère.

3. Informations complémentaires sur le réseau de tramway de Québec – député Pierre Paul-Hus (PCC) (Page 12) / Additional information on the Quebec City Tramway Network MP Pierre Paul-Hus (CPC) (Page 12)

Government Response / Réponse du gouvernement

Réponse en français:

La réponse sera fournie directement au Comité par le ministère d'Infrastructure Canada (INFC).

English response:

Response being provided directly to the Committee by the Department of Infrastructure Canada (INFC).

4. Number of employees added to Passport Canada and IRCC – MP Ben Lobb (CPC)
(Page 18) / **Nombre d'employés ajoutés à Passeport Canada et IRCC – député Ben Lobb**
(PCC) (Page 18)

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

Response being provided directly to the Committee by the departments of Employment and Social Development Canada (ESDC) & Immigration, Refugee, Citizenship Canada (IRCC).

Réponse en français:

La réponse sera fournie directement au Comité par les ministères de l'Emploi et Développement social Canada (EDSC) & Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC).

5. Financement du projet Ultra Oil de Terre-Neuve-et-Labrador – député Sébastien Lemire (BQ) (Page 23) / Funding for Newfoundland and Labrador Ultra Oil Project MP Sébastien Lemire (BQ) (Page 23)

Government Response / Réponse du gouvernement

Réponse en français:

La réponse sera fournie directement au Comité par les ministères des Finances (FIN) et/ou des Ressources naturelles Canada (RNCa).

English response:

Response being provided directly to the Committee by the departments of Finance (FIN) and/or Natural Resources Canada (NRCa).